

関東圏ではあちこち、梅が見頃になってきました。うちの辺りも満開です。大学入試のニュースも聞かれますね。卒業になる方もおいででしょう。6年間は楽しく有意義だったことと思います。

さて、マッチング先がいよいよ気になってくる人もこれを読んで下さっているかもしれません。本誌の読者が何人いるのかはわかりませんが、情報集めの助けになるかと思って書いています。

そのほかにも当院を知ってもらうための活動をしています。例えば人材会社などがやっている「〇〇なび」とか「××フェア」などに参加をすることもあります。

COVID-19が問題になってからはなかなか会場には行けず、web開催のフェアに少し出てみる程度、という状態が続いていました。

それでも最近は少し落ち着きが出てきました。そこで今週末になんと石川県金沢市で開催されるフェアにうちの副院長と初期研修医3名が行くことになりました。

昨年は金沢大学からも実習に来てくれた方がいましたが、北陸地方出身の研修医の先生はあまり当院へは来てくれません。これを機に興味を持ってもらえれば、出かける甲斐があるというものです。新幹線が通ってからは、それほど時間もかからずに往復できるようになったのですね。私のイメージが30年遅れなのかも。

これが掲載される頃にはもう終わっているはずですが、webの説明会も定期的に行っています。ぜひ、リアルもテレでも気軽にどなたところかお尋ね下さいね。

開催日時

2023/2/26 (日) 11:00~16:00

会場

石川県産業展示館 4号館



主催は営利企業なので隠しておきます。出かける研修医の先生も楽しみにしてるみたいですよ。いろいろお話しできていたら良いのですが。